

ВСЕРОССИЙСКАЯ ОЛИМПИАДА ШКОЛЬНИКОВ
НЕМЕЦКИЙ ЯЗЫК. 2023–2024 уч. г.
ШКОЛЬНЫЙ ЭТАП. 5–6 КЛАССЫ
ТЕКСТ ДЛЯ АУДИРОВАНИЯ
Mein erster Schultag

Ich lag schlaflos im Bett. Morgen sollte ich zur neuen Schule gehen. „Ob ich wohl eine Lehrerin oder einen Lehrer bekomme?“, überlegte ich. Ich war sehr aufgeregt: Immer wenn ich die Augen zumachte, öffneten sie sich wieder von alleine!

Am Morgen stand ich auf und rannte in die Küche. Neben meinem Stuhl stand der neue Schulranzen und eine bunte Geschenkbox mit der Aufschrift „Alles Gute zum Schulanfang von Oma und Opa!“ Was war wohl darin? Gespannt wollte ich die Box öffnen. Doch mein Vater schüttelte den Kopf. Ich durfte erst nach der Schule das Geschenk auspacken.

Als wir auf dem Schulhof ankamen, staunte ich: so viele Kinder! Da ertönte die Schulglocke. Alle gingen nach drinnen. In der Aula stellten sich die Lehrer vor. Die Lehrerin Frau Rot war die Klassenlehrerin der Klasse 5a. Neben ihr stand Herr König. Er war der Lehrer in der Klasse 5b. Herr König hatte ein freundliches Lächeln und ich wünschte mir, dass Herr König mein Klassenlehrer war. Nun wurden die Kinder einzeln aufgerufen. Wir durften uns zu Frau Rott oder Herrn König stellen. Mein Herz raste, als ich aufgerufen wurde. „Ben Stiller, 5b“, verkündete Herr König. Ich strahlte bis über beide Ohren.

Zu Hause öffnete ich die Box von Oma und Opa. Bunte Stifte und Bonbons waren drin. Und das Mäppchen mit den Superhelden. Das hatte ich mir so gewünscht! Am nächsten Tag zeigte ich das Mäppchen den Kindern in der Klasse und Herrn König. Er sagte, er hatte auch alle Filme mit Superhelden gesehen! Unser Klassenlehrer ist echt cool.

(Nach Amelie Benn)